



## MARIAGE GRIS, fausse raison, escroquerie...

Par **guerrier**, le **21/02/2011** à **10:05**

Bonjour à tous,  
tout ce qui savent ou qui ont cette expérience  
j'ai lu 7 ans de prison et 35000 € d'amende pour un mariage gris.  
la loi est-elle en vigueur et publiée au journal officiel.

existe t-il une prescription pour un dépôt de plainte, et quelles sont les preuves à fournir.

peut-on se ester en justice sans avocat..

Je fais cette démarche pour une amie qui m'est chère, si la justice n'agit pas, je le ferais à ma manière.  
j'agirais plus radicalement !!!!

Merci à tous, sinon je me lance dans la création d'une association, qui m'aime me suive....

guerrier

Par **jordanvictim**, le **07/08/2011** à **14:01**

J'ai eu une histoire d'amour avec un bédouin de Petra pendant 2 ans et elle s'est terminée très mal. Je voyageais en Jordanie en octobre 2009 et notre guide a fait tout ce qu'il pouvait pour me séduire et il a réussi. Nous avons commencé une relation. Je suis allé le voir à Pétra en décembre 2009. Il m'a dit qu'il avait acheté un mini-bus, mais il ne pouvait pas payer pour cela. Il me dit qu'il pouvait aller en prison si il ne donnait pas 1 200 € au vendeur. Il m'a emprunté de l'argent, que j'ai envoyé par Western Union, de la France. Il devait me rembourser, mais il n'a pas le fait. Après, il a commencé à pleurer parce qu'il avait beaucoup de problèmes avec sa voiture, une fois de plus, je lui a prêté de 1 200 € par Western Union. Je devais prendre un prêt pour l'aider parce que je n'avais pas tout cet argent. En janvier, il est venu avec un nouveau problème, apparemment il a eu un accident avec sa voiture et il avait renversé quelqu'un. Il devait payer un total de 14 000 JD, mais il n'avait pas toute la somme. Il y avait 2100 JD manquant. Ainsi, il a demandé à son frère de me dire qu'il devait rester en prison jusqu'à ce qu'il aie payé. Cependant, lorsque j'ai demandé à son frère dans quelle prison il était, il ne voulait pas répondre. Prétendant que je croyais cette histoire sordide, j'ai essayé d'entrer en contact avec lui par les sms, mais je n'ai une réponse que une semaine plus tard, par miracle, il est sorti de prison. Il m'a dit alors que le juge lui a donné jusqu'à 19 février 2010 à rembourser les 4 800 JD à l'homme blessé. s'il ne le fait pas, il devra

retourner en prison pendant 6 mois. Le 5 février, je suis allé en Jordanie le voir pendant dix jours. J'ai été très stupide parce que je l'ai aidé à nouveau et je lui ai donné 4 800 JD. Il a promis de me rembourser très vite car haute saison était sur le point de commencer et il pourrait gagner un peu d'argent. Au cours de notre relation, il n'a pas arrêté de me mentir. Il a toujours plein de problèmes et de dettes après dettes qui l'auraient mené en prison. Bien entendu, j'étais toujours là pour le sauver et lui donner de l'argent à plusieurs reprises. Puis, en février, il m'a demandé de me marier avec lui. J'ai demandé qu'il vienne vivre avec moi en France et que j'allais écrire une invitation à rester dans ma maison, j'ai payé son assurance obligatoire et ses billets de vol afin que nous puissions demander un Visa en avril. Dans l'intervalle, j'ai appris qu'il avait une relation avec une autre femme française, et qu'il lui avait demandé la même chose. Il m'a mis très en colère et je lui ai demandé de me redonner mon argent. En mars 2010, nous nous sommes disputés à ce sujet au téléphone. Il m'a dit qu'il me donnerait l'argent, mais je devais aller le voir en avril en Jordanie. Je suis donc arrivé le 2 avril 2010, et une fois de plus, il me dit qu'il avait seulement 1 400 € au lieu des 8 500 € qu'il me devait. Il pleurait, m'a dit qu'il m'aimait, qu'il voulait continuer avec moi et que nous devions aller à l'ambassade pour le Visa. Il buvait beaucoup d'alcool, ma vie était un enfer. Un soir, il voulait dormir avec moi. J'ai laissé faire et j'ai attendu qu'il s'endorme et j'ai regardé dans ses papiers. J'ai trouvé 5 700 € dans ses poches, et que, juste avant mon arrivée à Amman, l'autre femme lui avait transféré 9 500 €. Le lendemain matin, je lui ai demandé d'expliquer. Il ne voulait pas, mais je l'ai forcé à signer un document pour me rembourser. Il supplia de garder 300 € avec lui, il a essayé de me séduire et aussi m'a demandé d'aller à l'ambassade pour le Visa. J'ai refusé et je suis allée seule à l'ambassade de France pour leur dire ce qui m'était arrivé. Depuis, il ne m'a jamais remboursé cet argent et je me demande ce qu'il a fait avec tout l'argent, étant donné que l'autre femme lui donna 9 500 € et il m'a rendu seulement 5 000 €. J'étais très triste, car j'étais très amoureuse de lui et lui, il m'avait utilisé, manipulée. J'avais été tellement stupide ! L'autre femme est revenue en Jordanie le voir après mon départ. Lorsque je suis retourné en France à la fin d'avril 2010, j'ai appris que j'étais enceinte, et j'ai avorté. À la fin de mai 2010, la femme qui était avec lui en Jordanie m'a dit qu'elle l'a quitté aussi, et quand elle rentre en France, elle était aussi enceinte. Elle a également eu un avortement. Elle avait acheté une voiture pour lui, à 20 000 JD ! Elle n'a jamais revu son argent. Dans l'intervalle, je lui ai envoyé des messages à lui, demandant qu'il me rembourse, mais il n'a rien fait. Je suis donc allé en Jordanie à nouveau au début du mois d'août pour démêler les choses avec lui. Quelle idiote, j'étais... il a joué le jeu de séducteur encore et je suis retournée avec lui ! Je suis revenue en France sans argent, mais avec l'idée de l'aider à trouver des touristes afin qu'il puisse travailler et me rembourser. J'ai trouvé beaucoup de travail pour lui et quand je suis revenue en octobre 2010, il devait me donner de l'argent. Mais juste avant, sa voiture a cassé, par conséquent, il a utilisé l'argent pour réparer la voiture. Au début de novembre, nous avons parlé de nous marier à nouveau et de venir vivre ensemble en France. Il m'a demandé de l'aider à acheter une maison pour sa famille en Jordanie, afin qu'il puisse se déplacer en France sans soucis. J'ai donné mon consentement et j'ai demandé à ma banque un prêt de 25, 000 JD (+ intérêts), mais en retour, la maison serait à ses deux noms, et il me paierait 300 JD par mois. Lorsque je suis arrivé en décembre 2010, une semaine après avoir transféré l'argent sur son compte, il avait acheté la maison par lui-même et m'a dit qu'il serait prêt à signer un document conjoint, mais en France. J'étais en colère, et après plusieurs cris et combats, il signa finalement le papier, mais juste pour l'argent, pas pour la maison. Il m'a donné un peu d'argent en janvier, mais en contrepartie, il a volé l'ordinateur portable que j'avais laissé avec lui. En fait, il a dit à mon avocat que l'argent qu'il m'avait donné en janvier, devait payer mon portable perdu. Je lui ai trouvé énormément de travail entre novembre 2010 et avril 2011, mais il ne m'a jamais donné un pourcentage de l'argent qu'il a gagné. Il a préféré acheter des voitures (qu'il a cassé au bout d'un mois), louer des superbes BMW et draguer les filles avec son argent, acheter de l'alcool et des drogues.

Ensuite, j'ai arrêté de lui trouver de travail, il était en colère, mais je lui ai dit que cela ne servait à rien que je lui trouve du travail si il n'allait pas de me donner de l'argent en retour pour me rembourser. Ensuite, j'ai continué à me battre avec lui pour signer un document formel avec un avocat pour l'argent et la maison. Je suis venu le voir en janvier, février et avril 2011. En fin de compte, après beaucoup de combats et arguments, j'ai commencé à le menacer de porter plainte et il a convenu d'aller voir un avocat, de signer un document pour l'argent... mais pas encore pour la maison. Il m'a promis qu'il ne la vendrait jamais, et je suis retourné en France au début de mai. En mai 2011, j'ai découvert qu'il avait vendu la maison et avait acheté une superbe voiture pour 21,000JD. Malgré que tout le monde confirmait la vente de la maison, même la police, il continue de nier l'avoir vendue ! Et pour compenser, il m'envoya 900JD en juin, les mois de : juin + 2 mois à l'avance. Mon avocat m'a dit qu'il ne me paiera pas avant septembre maintenant ! J'étais furieuse, donc je l'ai appelé et il m'a dit que l'avocat avait menti et qu'il enverrait 300JD en juillet. Je n'ai toujours rien reçu ! Cet homme est un alcoolique et un drogué et cela le rend méchant, violent et incontrôlable. Je l'ai vu souvent se battre contre les autres Bédouins et tout casser autour de lui. Il m'a parfois traité pire qu'un chien. Il m'a battu plusieurs fois, il a volé mon passeport, les clés de ma voiture, fermé la porte et pris la clé avec lui... Très souvent quand j'étais en France, il est allé avec des femmes différentes et il a déjà dragué des filles en face de moi sans aucun respect pour mes sentiments. Deux fois, j'ai dû marcher seule dans le désert pendant 2 heures pour trouver la route et enfin stopper une voiture de passage pour me ramener à Wadi Musa, en raison de son comportement violent. Bien des fois, je suis allé dormir dans un hôtel, car il était trop ivre, agressif et violent et à chaque fois que j'ai essayé de le quitter, il commence à nouveau le jeu de l'amour. Toute sa famille vient alors me chercher et essaye de me convaincre de revenir à la maison avec lui... jusqu'à la nuit suivante, qu'il redevient ivre et violent !! Il a toujours été vraiment sympa et amoureux que lorsqu'il avait besoin de mon argent, sinon il était méchant, abusif et irrespectueux. Je peux aussi vous donner les noms des personnes à éviter sur place, beaucoup de gens me connaissent et connaissent mon histoire. Même la police touristique de Pétra me connaît !! Il serait vraiment bon si toutes les femmes qui ont été victimes d'abus par des hommes en Petra se joignent à moi. Déjà trois autres femmes sont en relation avec moi et ont subi de tels actes ! Nous entamons des courriers de plaintes avec la police touristique à Pétra qui font ce qu'ils peuvent pour les arrêter. C'est une véritable peste qui entache le tourisme en Jordanie et le peuple Bédouin, vraiment chaleureux et accueillant.

Nous sommes plusieurs à nous être rassemblées pour dénoncer les arnaqueurs sur un site web :

<http://womentravellersguide.weebly.com>

Par **Claralea**, le **07/08/2011 à 15:22**

Bonjour, je comprends votre détresse mais je ne peux y compatir. On se fait avoir une fois, et encore, jamais je ne donnerai de l'argent dans ce genre de situation, mais on ne se fait pas avoir autant de fois par le même homme. On ne pardonne pas tout ce qu'il vous a fait pour revenir ensuite vers lui.

Vous avez une grande chance, celle qu'on ne vous ait pas retrouvée morte dans ce désert, c'est de la pure inconscience de faire tout ce que vous avez fait, et ne me parlez pas "d'amour", c'est du masochisme et rien d'autre. Vous avez été une bonne poire, enfin "la poire

pour la soif" d'un drogué alcolo.

Toutes autant que vous etes, vous y avez trouvé votre compte et lui aussi. Vous etes des adultes consentants, il ne vous a pas mis un couteau sous la gorge, il vous a maintes fois dupé, vous etiez toutes au courant et en contact entre vous, et vous avez continué à vous fourvoyer avec lui.

Alors ne jetez pas la faute uniquement contre lui, vous etes tout aussi responsable d'avoir persévéré alors que vous connaissiez le personnage. Et apparemment, vous n'etiez pas la seule...

***Tout à fait vrai Clara , et en droit pénal ça s ' appelle le consentement de la victime  
Tant qu ' il y aura des brebis qui tendront complaisamment le cou .....***